

# 学校だより



## 【校外学習 普通科2年】

6月6日に東京駅方面へ校外学習に行ってきました。東京駅の駅舎を背景に写真を撮ったり、KITTEのインターメディアクやヤンマー東京の見学をしたり、良い天気の中で活動できました。昼食場所のビルから新幹線や電車が発車する様子が見られ、楽しんでいる生徒がたくさんいました。修学旅行で利用する団体集合場所では、修学旅行帰りの学生と一緒に、混雑する様子の体験できました。修学旅行に向けて期待感が膨らんでいるようでした。

普通科2年担当 村松 真

## 【校外学習 職能開発科2年】

6月6日(金)に校外学習を行いました。東京駅「団体集合場所」が、集合・解散場所でした。日中の活動は、「科学技術館」「東京国立近代美術館」「国立公文書館」「皇居外苑」「KITTE」「昼食場所」をクラスごとの計画で実施しました。途中の移動では、地下鉄を利用し、公共交通機関利用マナーについて確認できました。特に「科学技術館」では、授業で学習していた内容を体験的に学び、仲間同士で会話も弾む様子もみられました。

事後学習では、「職能開発科校外学習まとめの発表会」に向けて、クラスごとにスライド資料にまとめ、発表しました。今回の行事を通して、クラスの団結力は高まりました。

職能開発科2年担当 遠山 晶子

## 【校外学習 普通科1年】

6月13日(金)に上野にある東京都美術館と国立科学博物館に行ってきました。練馬駅に集合し、西武池袋線と山手線を乗り継いで上野に到着。この日が初めての校外での活動でしたが、マナーよく公共の交通機関や施設を利用することができました。

美術館と博物館での活動は各学級で計画を立てて臨みました。お目当ての展示などはどのクラスもたっぷり見学できたようです。迫力ある剥製をじっくり観察したり、シアター360をアトラクションのように楽しんだり、吟味して自分へのお土産を買ったりしていました。屋上では休憩するだけでなくスカイツリーをバックに写真を撮った学級もあったようです。また、たくさんの生徒から「ハヤシライスがおいしかった」という感想も聞かれました。

楽しかったこの校外学習を、次の移動教室の活動へとつなげていきたいと思います。事前の準備や練馬駅への送迎など、様々なご協力ありがとうございました。 普通科1年担当 廣瀬 聡子

## 【校外学習 普通科・職能開発科1年】

6月13日(金)に上野にて校外学習を行いました。午前の活動は、「東京都美術館」にて学校プログラムを実施し、建築の鑑賞と造形のデッサンをしました。学校では見ることのできない様々な作品に触れることができました。午後の活動は「国立科学博物館」「東京国立博物館」「国立西洋美術館」をグループごとの計画で見学しました。特に「国立科学博物館」にあるとても大きな「フタバズキリュウ」の標本の迫力がすごかったという感想が多く聞かれました。事後学習では、写真や感想をまとめて発表会でプレゼンテーションをしました。今回の行事を通して、1学年全体で協力する様子が印象的でした。

職能開発科1年担当 佐藤 浩士



## 【マグ・マルシェ】

6月25日(水)に普通科農園芸班の生徒が育てた、朝採れ新鮮野菜がマグ・カフェで限定販売いたしました。普通科農園芸班の生徒が育てた新鮮野菜を職能開発科生徒がマグ・カフェで販売をしました。次回もお楽しみに。

